



© Lawinenwarndienst

MITTEILUNG VON DIENSTAG 2. MAI 2017

IN HOHEN LAGEN UND HOCHALPIN TEILWEISE NOCH HEIKEL

Mit dem Niederschlag vom Montag mit einer Schneefallgrenze bei fast 1000 m kamen verbreitet 10-30 cm Neuschnee dazu. Am meisten Schnee fiel im Raum Wipptal. Hochalpin liegt noch einiges an Schnee, der oberflächennahe Schichtaufbau der Schneedecke ist komplex und beinhaltet Schwachschichten und ist aktuell mehr winterlich als frühlingshaft. Aufgrund der heutigen starken Sonnenstrahlung kommt es zu einer Schwächung der Schneedecke, d.h. die Lawinenaktivität nimmt tagsüber zu (auch die spontane). Morgen Mittwoch kommt wieder etwas Neuschnee dazu, mit dem Südwind bildet sich wieder neuer, störungsanfälliger Triebschnee.